COMUNICADO DE LA SOCIEDAD VENEZOLANA DE FILOSOFÍA

Ante la grave situación política y social que vive el país, la Sociedad Venezolana de Filosofía hace público su firme rechazo a todas las manifestaciones de violencia, tanto verbales como físicas, que están proliferando peligrosamente en el escenario nacional, violentando el respeto de los derechos humanos. Lejos de conducir a la urgente reconciliación de las diferencias políticas, amenazan con desembocar en consecuencias funestas que sólo radicalizarán la profunda crisis por la que atraviesa la Nación. Sobrepasar los límites de la tolerancia, tal y como se ve reflejado en posiciones que lindan con el delito, invalida acuerdos y decisiones que afectan directamente a los ciudadanos.

La SVF rechaza la pretensión de imponer una nueva Ley de Universidades donde se atenta contra la autonomía universitaria, que es la manera de preservar a la universidad de las luchas del poder político; así como también manifiesta su profundo malestar ante la constante descalificación de los diferentes espacios de opinión y se opone a los intentos de imponer censura a los medios de comunicación y a las redes sociales mediante la aprobación de una nueva Ley de Telecomunicaciones y de una nueva Ley Habilitante para el Ejecutivo otorgándole aún más poder.

De igual manera ofrece su solidaridad con aquellos que han sido víctimas de la inclemencia de la naturaleza y hace un llamado a todos los venezolanos para unir esfuerzos para lograr un ambiente de armonía y sana discusión de los problemas que afectan al país.

Por la Sociedad Venezolana de Filosofía

Corina Yoris Presidenta Miguel Albujas Secretario Nancy Núñez Tesorera

Caracas, 2010.12.15